

Chers Obernoises et Obernois,

Nos collectivités doivent faire preuve de créativité pour s'adapter aux contraintes dans ce monde en plein évolution et maintenir notre qualité de vie. Leurs investissements et priorités reposent sur une vision long terme de la part des élus qui ont une responsabilité déterminante de ce à quoi ressemblera notre quotidien dans la cité. En rénovant les bâtiments publics, en remplaçant les éclairages énergivores, ou encore en encourageant les mobilités douces, elles participent à la dynamique économique locale et s'engagent pour un avenir plus résilient.

Dans notre ville :

▶ le grand Plan Vélo décidé en 2020 pour des déplacements moins carbonés se déploie avec l'achèvement de plusieurs axes structurants et des aménagements qui ne sont malheureusement pas à la hauteur des enjeux :

- . c'est notamment le cas du carrefour rue Gal Leclerc/Bonnes Gens, dangereux depuis la suppression du rond-point, sans remise en question de la majorité,
- . à un stade avancé du Plan Vélo, les continuités cyclables et la sécurité des cyclistes ne sont pas assurées, grand silence sur les évolutions de la part modale du vélo dans les déplacements à Obernai.

▶ l'espace public continue de faire la part belle à l'automobile : engorgements et difficultés de stationnement à la hausse

- . dans une ville densifiée par les choix d'urbanisme de la municipalité sortante, le flux automobile ne cesse d'augmenter,
- . alors même que le bon sens portait à étendre les capacités d'accueil du parking des Remparts situé en périphérie (zonage inscrit au dans le Plan local d'urbanisme de 2007), les automobilistes sont invités à transiter par le cœur de ville et à stationner au prix fort dans un parking silo privé,
- . dans le même temps, le périmètre du stationnement payant est agrandi sans pour autant instaurer une tarification destinée aux résidents..

▶ la priorité est donnée au projet de la Léonardsau dont l'intérêt pour les habitants reste à démontrer

. au grand dam du bien-être de nos enfants, des enseignants et des personnels, la requalification des groupes scolaires Freppel et Europe continue de se faire attendre, alors que plus de 10 millions d'argent public sont investis pour le Centre de ressources de la Léonardsau, un projet ambitieux aux contours de fonctionnement des plus flous.

A mi-mandat, en l'absence de tout débat d'idée, d'échanges et de concertation, nous restons fidèles à notre engagement d'élus : tel le « poil à gratter » du maire et de sa majorité suiveuse, nous questionnons sur le bon usage de l'argent public et interrogeons sur l'intérêt général des projets de la collectivité.

**Que l'année 2024 vous offre des moments de joie,
de bonheur partagé et vous garde en bonne santé !**

Retrouvez notre actualité sur notre page [Facebook](#) et sur le site internet www.imaginons-obernai.com

Catherine Edel-Laurent, Jean-Louis Reibel, Guy Lienhard, Elisabeth Couvreur, Sophie Thévenin